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Церковь наших дней пришла в исчерпанность не потому, что с ней что-
то не то, а потому, что она подошла к рубежу, где она не может просто 
делать что-то для Бога. 


Мы никогда не были созданы двигаться независимо, каждый сам по 
себе делая что-то для Царства Бога. Мы рождены, чтобы вместить 
самого Бога, Который будет двигаться через нас по этой земле. 


Мы двигаемся и дорастаем до духовной зрелости и совершеннолетия, а 
затем Сам Христос вселяется в тебя и начинает жить внутри тебя и 
через тебя. 


Духовная зрелость — это наша неспособность существовать без Бога. 
Это полная и тотальная зависимость от Духа Бога. Но натура человека 
такова, что, до тех пор, пока мы не исчерпаемся, мы не уступим Богу.


Дорогие, распознайте этот сезон, наши действия оканчиваются и 
действия Духа Святого начинаются, тем кто не распознал этот сезон 



перехода, будет очень тяжело вместить следующее движение Духа 
Святого. 


(2Кор 6:16) Совместим ли Храм Божий с идолами? Мы — Храм 
Бога Живого. Сказал Бог: «Вселюсь в них, [буду жить в них] 
останусь с ними и буду их Богом, и будут Моим народом».


Мы все это знаем, что подобное всегда соединяется с подобным, сама 
природа и всё вокруг нас свидетельствуют об этом. 


Здесь многие находятся в недоумении, потому что им не понятно, как 
Бог может вселиться в них, согрешающих, падающих и ошибающихся 
людей? Но именно здесь и проявляется мудрость Бога, потому что Он 
сотворил в тебе место для Себя, это — твой рождённый свыше дух. 


Он сотворил в тебе место для Себя, чтобы оттуда трансформировать 
твою жизнь.

 

Знаете ли вы, что спасённые и уподобившиеся — это абсолютно две 
разные категории людей?


Христос не сможет вернуться на землю, потому что Ему еще не нашлось 
подобной. Жених придёт за Невестой, приготовившей себя, то есть 
уподобившейся Ему. А это может произойти только в том случае, когда 
мы сдадимся и уступим Духу Бога.


Для меня приготовившая себя Церковь есть та, которая стала 
подобной, то есть вместила того же Духа Бога, что и во Христе и стала 
подобием своего Жениха.

 


(Быт. 2: 22,23 WBTC)  Господь Бог взял ребро, вынутое у человека, 
создал из него женщину и привел ее к человеку. Человек сказал: 
«Наконец-то! Она такая же, как и я! Кость ее от кости моей, и плоть 
ее от плоти моей. Она взята от мужчины»…


 

Вот почему спасённых будет много, но Невеста — это абсолютно другая 
субстанция, это будет подобие Христа, она рождена от Него и 
приготовлена Духом Святым только для Него. 

 

Это прообраз плана Бога, того, что Он творит. Он творит Невесту для 
Своего Сына посредством Святого Духа, и в тот момент, когда Невеста 
Христа будет готова, то Дух и Невеста вместе закричат: «Приди!».

 


(Рим.8:29 WBTC) «Тем, кого Он узнал еще до сотворения мира, Он 
предопределил стать подобными Сыну Своему, чтобы Тот был 
первенцем среди многих братьев и сестер».




Скоро демоны и бесы больше не будут видеть тебя, они будут 
сталкиваться с самим Христом, и именно за такой церковью придет 
Иисус. 

 

Ты будешь покрыт сущностью Христа, смотрящие на тебя будут 
удивлены, потому что перед ними будет стоять человек, которого они 
знали, но то, что будет на тебе и внутри тебя, удивит всех. У Церкви 
будет та же сущность, что и у Христа. (Иисус есть Христос и Церковь — 
Христос).

 

Мы будем знать и узнавать друг друга, но в духовном мире всеми 
духовными существами мы будем распознаваемые как «Христы», то 
есть Его Невеста, Его Церковь. 


Вот почему Иисус сказал, что ничего не делает, если не увидит Отца 
творящим, потому, что когда что-то делал Иисус, это делал Бог. 

 

Когда церковь научится этому великому принципу, то тогда, когда 
Церковь будет двигаться, это будет двигаться не она, а Сам Бог, а 
против Бога никто не устоит.

 

Против всего, что ты пытаешься делать сам, даже с хорошими 
намерениями, будут стоять силы тьмы. Но если что-либо сказал Бог, то 
это уже совершилось, а против совершившегося противостоять уже 
никто не сможет.


Жизнь Иисуса Христа на земле — это прообраз того, как будет жить и 
действовать на земле Невеста Христа.

 

Сейчас поднимаются личности, которые впоследствии возьмут 
духовную ответственность за свои города и страны. Сейчас 
поднимаются новые церкви, в силе и славе Бога, спасающие 
погибающий и идущий в ад мир, творящие чудеса и знамения. 

 

И мы живём во времени, где мы должны перестать делать что-то от 
себя и войти в сезон «утупить».


Да благословит вас Небесный Отец.


Найти видеозапись данной проповеди можно 
на YouTube-канале пастора Андрея Шаповалова: 

https://www.youtube.com/@AndreyShapovalovOfficial
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